
平 成 28年 6月 13日

北栄町議会議長 井上 信一郎 様

北栄町長 松本 昭夫

議会報告会における参加者からの要望等について (回答 )

平成 28年 4月 28日 発北議第 7号で通知のありましたことについて、

下記のとお り回答 します。

記

rヱ ノ″舎筋今

。キヒ条″圧への酉己慮 を求わち。 往

"           

ヤ

北条地区にお住まいの方が不便を感 じる事の無い様に「各種証明等発行

業務・受付業務」、「税・料金等の収納業務」等の住民総合サービスは北条

支所 (北条健康福祉センター内)で行 うこととします。また、産業振興課、

地域整備課、農業委員会が大栄庁舎へ移転しますが、あらゆる相談業務に

ついても、住民総合窓日で受付け、充実を図る取組を行つてまいります。

,″か 艶 影サ ぐ理解 できな″ち 往

"ヨヒ条町と大栄町が合併して北栄町となり 10年が経過 したため、平成 28

年度から合併算定替えによる財政措置 4億 5千万円が段階的に廃止される

など厳 しい財政運営が見込まれています。

業務の効率化と災害時の危機管理体制の強化とい う大きな課題に対応する

ために「大栄庁舎」と「北条庁舎」の分庁方式を改めて平成 29年 4月 より

北条庁舎の機能を大栄庁舎に統合して大栄庁舎を本庁舎と改め、北条健康

福祉センターに北条支所を新たに設置する「庁舎統合」を実施 します。

拡 張 局 長 局長補佐 係 長 口 議 主 公
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。キヒ条老広つ 死 綾 茸業 淳な矛ゲてがう″ち r笠

"現在、事務などで不明な点が生じた場合は、電話により担当課に問い合

わせ、確認をしてお ります。

また専門的な内容の相談、電話での相談が困難なものについては、あら

かじめ担当課で対応の調整をとつてもらうなどの対応をとっております。

庁舎統合しましても、今の機能は北条支所で継続 して行いますので出張

営業 日の開設は考えておりません。

・住民ナービヌのな下がなかま夕たθ t米里)傷研 を物 夕 司錫て 、今

″所を姥夢 うて判断 うでがう″ちノ

全ての業務が一つの庁舎で完結していたころに比べれば、不便をおかけ

しております。 しかしながらこれは、現在も統合後も変わりません。

合併前と同じサービスを提供するということは困難でありますが、引き

続き現在の機能を保ちつつ、住民サービスの提供に努めてまいります。

rクノタス庁霧

'マイオンノヾ―調度 る方まク炉新旨理 をあっみ クうてがう″ち t米里ノ

町では、住民情報や個人番号を利用する事務の情報はインターネット環

境から完全分離 したり、システム利用者をより厳格に限定する二要素認証

を導入 したりするなど、役場庁内におけるネットワークの強靭化を図つて

まいります。

また、鳥取県と県内市町村において、インターネットの出口を一本化す

る情報セキュリティクラツドの導入を進めます。

今後もマイナンバーを扱 う職員やパソコン端末を限定するなど、特定個

人情報の適正な管理の徹底を図つてまいります。

'切駒 ク シシ誠除 な依頼 う、猟友会 の会だた る一言連絡 おミ取 クたか った

のだカミ、該″え であらえなみ っ/_―θ た士

"有害鳥獣の駆除につきま しては、猟友会のメンバーな どで構成す る 「北

栄町鳥獣被害対策実施隊」(「鳥獣被害対策協議会」)を創設 し対応 していま



す。その窓口は、役場産業振興課と」A北栄営農センターとが担つており、

被害状況の確認や駆除の対策等につきましては、協議会長より指示をうけ

て活動することとなっております。

猟友会の会長の個人情報をもとに依頼して活動を行つてもらうものでは

ありませんので、ご了承ください。

rJノ /″ヾ/ム所漏芽

。次回販売されることがあれば、平等公平に販売されることに考慮してほ

しい。 (上下)

平等公平に販売されるよう配慮します。

・次回は、平等公平に住民が買い求められるよう抽選も検討 してほしい。

(米里)

抽選などを行 うことで、平等公平となるよう検討 します。

rイノ奈″業務民間委託

・経費 を安 ぐオるたわた委託 ナるのであ力広 医所得才をつぐクだナ /豚

遣労働ゴを椎栄物 酵 影 遂んでがうぐな″ち t西園)

現在、北条庁舎分庁総合窓日室で業務を行つている (株)共立メンテナ

ンスとは、企業と業務委託契約結んでいるので派遣労働には該当していま

せん。

この委託の目的は、経費を節減 していくことだけでなく、民間ならでは

の丁寧なサービスの提供を目的としております。また同時に雇用も生まれ

ております。

なお将来的には、他の業務でも活用できないか検証中であります。

・委託社員たつ″ヽであわ玖庁勃 願 銘 房ナ5研修 をとっみ ク行つ&乾 ″ち

r羽
個人情報保護に関しては厳 しく法令順守を求めています。

また委託業者は、個人情報保護方針を設けてお り、分庁総合窓日勤務に



あたっては、徹底 した研修 を事前あるいは適宜開催 し、共通認識 を高めて

お ります。

r5ノ 傘 だつかで

,建診ん 彬 嗜 信頼度カミ客クの でがなか″ち t米里ノ

検診で「がんの疑い」と判定 された精密検査は、「がんの疑いを除外す る

ため」と、「がんであることを確かめるため」の 2つ の意味があ ります。要

精密検査 とされた場合でも、真 にがん と判断 され る (陽性反応適 中度)の

は、胃がん検診では 2.1%、 最 も可能性の高い子宮頚がん検診でも 6.

4%で、多 くの人々が 「がんではなかった」 とい う結果を受け取ることに

な ります。その間、受診者の方 には心理的負担がかか りますが、早期発見、

早期治療のためにご理解いただきたい と思います。

日本人の 2人に 1人はがんにかかると言われています。早期に見つける

鍵は 「がん検診」を受 けることです。精密検査の意味をご理解いただき、

「健康だ」 と感 じている時 こそ検診 を受けていただきます ようお願い しま

す。

・賃 診 著 た癖 わ ざ乃 5の でが な ぐ、分 グ な うつか ク行 つ てが うか。

〔米里)

特定健診の場合は、特定健康診査及び特定保健指導の実施に関す る基準

で、がん検診の場合は、厚生労働省が示す統一 された条件で算出 した推計

対象者数 を用いた受診率算出方法によ り、受診率が算出されます。統一 し

た基準を使用す ることで、市町村間の受診率比較、年度 ごとの比較が可能

になっています。

・受診率向上に努めていただきたい。 (下神 )

より多 くの方が健診 (検診)を受けて元気に過 ごされ るようにと、受診

率が前年度 より上がった、または最 も高かつた 自治会を表彰す る 「自治会

表彰」を昨年度か ら行 つています。今年度 もこの表彰を行い、 自治会単位

の受診 を啓発 していきます。



また、今年度は 「ほくえい健康ポイ ン トラリー」 として各種健診 。がん

検診や健康講座等に参加 された方にポイン トを付与 し、賞品 と交換 しても

らう事業に取 り組んでいます。

健康講座等いろいろな健康づ くり事業を行い、健康意識の向上を図るこ

とで受診率の向上につなげてまい ります。

rσノだ秘密穀

。こけないか らだ体操 を町は推進 しているが、多 目的集会所はバ リアフ リ

ーになつてお らず、当自治会には開催す る場所がない。参加 しやすい状況

をつ くつて してほ しい。 (施設整備・会場への送迎)(米里 )

はじめに、 自治会公民館 の施設整備 に関 しては、4月 の 自治会長会で資

料提供 させて頂いた地域 コミュニティ事業がございますので、企画財政課

にご相談頂 ければ とお もいます。

次に、こけないか らだ体操の実施についてですが、ご意見の とお り、バ

リアフ リー となつている場所の方が参加 しやすい とは思います∫ただ現在、

こけないか らだ体操は 17の 自治会で継続 して実施 されていますが、すべ

ての自治会がバ リアフ リー とい うわけではあ りません。 2階で実施 されて

いる自治会 もございます。現在の施設 を使 つた実施方法等を、一度、地域

包括支援センターにご相談頂ければと思います。なお、 自治会内での実施

を基本 としてお りますので、 自治会内での送迎については、考えてお りま

せん。

・ 自宅で生活できな くなった高齢者が、町内の介護・福祉施設等に入れ る

ような仕組みづ くりをしてほ しい。 (下神 )

「なごみの郷」や 「いろ りの郷」などの地域密着型のサー ビスを行 う小規

模多機能型居宅介護施設のよ うに、原則 として町民 しか利用できない施設

を除き、町内にある介護・福祉施設に、町民が優先的に入 ることが出来 る

ような制度はあ りません。た しかに、そのような制度があると、住み慣れ

た地域で暮 らす ことが出来 る うえ、支援 を してい くのにもいろいろ良いの

かもしれません。反面、施設が多 くある市町村が有利 とな り、施設のない



ところは非常な不利益 を受けることにな りますので、 とて も難 しい ことだ

と思います。

このよ うな理 由によ り、現段階では町内施設への優先入所の しくみづ くり

は検討 してお りません。

ただ現在、中部 1市 4町において、高齢者の方が、疾病 を抱えても、 自

宅等の住み慣れた生活の場で療養 し、 自分 らしい生活を続 けられ るよ うに

在宅医療 と介護連携 について、協議 を進 めているところです。

・高齢化が進み、施設はどこも空きがない状況。地域で助 け合 うにも限界

がある。具体策の検討 をしてほしい。 (下神 )

本年度 より、町では、生活支援 コーデ ィネーター (地域支え合い推進員 )

を配置 し、高齢者の生活支援・介護予防サー ビスの体制整備 を推進するこ

とにいた しま した。それに合わせ、高齢者の生活上のニーズ等の把握や課

題や情報の整理、生活支援サー ビス等の企画や整備方針等の検討 を行 うた

め、「ほ くえい支え愛協議体」を設置 し、具体的な検討 をは じめます。

。自宅介護 の高齢者世帯には、おむつを捨てるためのゴミ袋配布 を検討 し

てほ しい。 (下神 )

町では、要介護状態の人を在宅で介護 している家族に対 して、紙おむつ

等の介護用品の支給を行つています。昨年度までは、要介護 4以上の人を

在宅で介護す る家族が対象で したが、本年 4月 か らは、要介護 1以上で紙

おむつ等の介護用品が常に必要な人を在宅で介護す る家族に対象を拡大 し

ま した。

この申請 をされた人に対 して、併せてゴミ袋の配布 をす ることが出来な

いかを検討 していきます。

r7ノ ス ″増対策

・町有地を宅地造成 して住宅を建設 し、町外か らの転入者 に対 して家賃補

助 をすれば人 口が増 えるのではないか。 (み どり南 )

民間による宅地造成でアパー トの建設が行われている現状があるので、



町有地の宅地造成は今の ところ考えてお りません。

県外か らの転入者 に対 してですが、北栄町移住促進家賃補助金 として、

家賃の月額か ら住宅手当を減 じた額の 2分の 1の額 (月 額 20,000円 を上限)

を 1年間助成 してお ります。

・湯梨浜町に比べて住宅の受け皿 (住宅分譲地)が ない。 (西 園 )

民間の分譲地ですが、町内にはさつきヶ丘団地な ど分譲地があ ります。

また、町のホームページでは、北栄町の空 き家について、「空き家情報バ ン

ク」で情報提供 してお ります。 このほかに、鳥取県宅地建物取引業協会が

運営す る Webサイ ト「イエ とち鳥取 不動産検索サイ ト」に リンクす るよ

うに してお り、売地等の情報提供 も行つています。(5月 20日 現在の売地

は 2件が登録 されています。)

r』ノ効 泥影新

・お客様がお金を落 とす策、お客様をもてなす案 を考えるべきさ
J(西

園 )

商工会や、観光協会 と一緒になって取 り組んでまい ります。

。人々が集まれるような賑わいの創造を してほ しい。 (西 園 )

現在、コナン通 りを核とした 「ヨナンのユぢザとり」でまちづくりを展開

する中で、H29.1月 に商工会によって 「出会いの広場」に集合店舗 (カ フ

ェ、パン屋、おみやげ店など)がオープンする予定で、町としても大いに

期待しています。また、青山岡1昌 ふるさと館周辺に、僻北栄 ドリーム農場

によるイチゴ栽培がはじまりますが、ゆくゆくは観光農園でイテゴ狩 りを

楽しんでいただけるようにしたいと構想 してお ります。

rクノ子育で支援

・出産祝い金や入学祝金、ゴミ袋配布等近隣町で出来ていることがなぜ北

栄町ではできないのか。 (下神 )

市町村は、限られた財源中で、それぞれ市町村の必要に応 じ、教育、福

祉、産業、観光、生活基盤などの事業を実施 しています。広く平均的な配



分とするか、重点を厚くする偏つた配分とするかなど、市町村の特色だと

思います。

・第 3子ではなく、第 1子から子育て支援を検討 してほしい。 (下神 )

第 3子保育料無料化は、少子化対策として行っています。第 2子につい

ては、貧困対策で低所得者の支援として行つています。本町の子育て支援

は、平成 27年 3月 に策定した「北栄町子ども子育て支援事業計画」にそつ

て行つています。

・結婚そのものへの支援を検討 してほしい。 (下神 )

平成 28年度は、経済的理由で結婚に踏み出せない低所得者を対象に、

婚姻に伴 う住居費用や引越費用を助成する支援制度を設けました。

また、未婚の方に対する婚活支援について今年度から県中部全域で、婚

活イベントやセミナー等を共同実施し、効果的なPRを行 うことで参加者

を増加 させ、成婚率の上昇に緊げます。           一

。子育てに魅力を感 じるための支援をしてほしい。湯梨浜町の家庭育児支

援やゴミ袋配布は、子育ての努力という隠れた部分を評価 してくれている

と感 じる。 (下神 )

ゴミ袋配布については、来年度からの実施予定です。

・子どもたちの遊び場を確保 してほしい (西 園)

各自治会の遊び場等は、それぞれの自治会で対応 していただきたいと思

います。町としては、全町民を対象にしてお台場公園、天神いこいの広場、

レークサイ ド大栄などがありますので、ご利用ください。

rF θノ済拳薄

・集落営農をや りたいが、 6ヘクタールしか集まらない。また担い手確保

の手だてがないか。 (上下)

同じような農業の形態である米里、北条島への呼びかけが必要と思われ



ます。「人・農地プラン」を立てて取 り組んでみては どうで しょうか。農林

振興室ヘー度 ご相談いただきたい と存 じます。

・ 自分 の荒 らしてい る土地 をきれ い に して耕 作すれ ば支援金 がで るの

か。 (米里 )

自らの農地を守 るのは自らの責務です。原則的に支援金が出るよ うなこ

とはあ りません。

(そ の他 )

。旧東保育所の修繕費は、使用料で回収できる内容か。 (み どり南 )

貸出す際の修繕費用は漏水修繕等で約 9万 円であ り、賃借料は平成 27

年度約 19万円、平成 28年度以降は約 85万 円/年のため、回収できて

います。なお、貸出以降の修繕については全て借受者負担 としています。

。青山岡J昌 ふ るさと館西側駐車場付近の松が南側畑に伸びているので伐採

してほ しい。 (西 園 )

状況を確認 した ところ、かつては由良宿の住民総持ちの松林であった と

ころを、お台場公園を整備 した際に運動公園の用地 とともに駐車場用地 と

して一体的に町が買収 し今 日にいたつてお ります。その際に飛砂防止のた

め松を一部残す取 り決めとなったよ うです。隣地の畑の管理者の方な どと

も相談 しなが ら対応 を検討 します。

・プラン ト出店の現状はどうなつているのか。 (西園)

土地所有者様との交渉が不調となり、現在、当初の出店計画の位置から

東側にずれる形で計画を進めてお ります。

以 上


